
Protokoll Vorstandssitzung vom 18.2.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty
Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri),

Abwesend: MM (Marie Matos), JJ (Julia Jäggi), DG (Daniel Biek)

Gäste:

Protokollschreiber/in: LE

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 17.9.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AM schlägt Leonhard Wolscht als ausserordentliches Mitglied vor. Er wird einstimmig ad interim aufge-
nommen. An der GV werden alle ad interim aufgenommene ausserordentlichen Mitglieder von der GV
bestätigt. AM fragt, ob von allen aufzunehmenden ausserordentlichen Mitgliedern Fotos an der GV ge-
zeigt werden sollen, damit man sich ein Bild von der zu bestätigenden Person machen kann, was auf
Zustimmung tri�t.

• Diskussion über Ehrenmitglieder: Früher wurden vor allem Professoren aufgenommen, ab den 2010er
jedoch vermehrt Random Dudes. Die Diskussion kam aufgrund des Vorschlages der Aufnahme von Alex
Dietmüller oder allgemein von alten Random Dudes als Ehrenmitglieder auf. Dies tri�t jedoch auf wenig
Zustimmung, da es viele Personen gibt, die viel für den AMIV getan haben und nicht Ehrenmitglieder
sind. Max sagt, dass Ehrenmitglieder jedoch eher repräsentativ seien, weshalb Random Dudes nicht
als Ehrenmitglieder, sondern als ausserordentlich Mitglieder aufgenommen werden sollen. LG schlägt
daraufhin Prof. Tröster als Ehrenmitglied vor. Es wird abgeklärt, wie viel Prof. Tröster für die Studenten
geleistet hat, bevor über die Aufnahme als Ehrenmitglied abgestimmt wird.

• Klimastreik: Soll der VSETH den Klimastreik unterstützen? BL: Wenn es der VSETH unterstützt, könn-
ten das der amiv auch. LB wendet ein, dass der VSETH nicht der amiv ist und vice versa. Max weist
darauf hin, dass der amiv statutengemäss gesehen keine Meinung haben darf, der VSETH jedoch sta-
tutengemäss schon, weshalb der VSETH politisch eine Meinung kundtun darf, der amiv jedoch nicht.
Meinungsbild: Pro für Klimastreik aussprechen? Mehrheitlich befürwortet. Jedoch muss statutengemäss
gesehen auf die Formulierung geachtet werden, da der amiv keine politische Position einnehmen darf.
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• Statutenänderungsantrag 1: Semesterberichte müssen 14 Tage vor GV eingereicht werden, damit sie 7
Tage vorher verö�entlicht werden können. Bei der Präsidentschaft von AM sollte es funktionieren, bei
Aurel Ne� hat es hingegen nicht funktioniert, weshalb nun der Änderungsantrag eingereicht wurde. LB
äussert Bedenken, dass dies in den Statuten verankert werden soll, da dies seiner Ansicht nach nicht in
die Statuten gehört. AM sagt, dass alle vor der GV zu verö�entlichen Dokumente eine Deadline haben
ausser den Semesterberichten, weshalb dies nun noch nachgebessert werden soll.

• Statutenänderungsantrag 2 über die politische Neutralität des amiv. Max �ndet, dass der amiv in Zukunft
parteipolitisch und nicht politisch neutral sein soll, sodass in Zukunft ö�entlich eine Meinung ausgespro-
chen werden darf. So darf beim Klimastreik oder der Studiengebührenerhöhung Stellung bezogen werden.
Dazu müssen die Statuten geändert und ein Statutenänderungsantrag gestellt werden. Es wird darüber
abgestimmt, ob der Antrag als Vorstand gestellt werden soll, was mit einer Enthaltung angenommen
wird.

• Die Budgetänderungsanträge werden an der nächsten VS besprochen.

Quästor:

• LB sagt, dass nächste Woche Revision ist, es ansonsten nichts Neues gibt.

Information:

• PS erwähnt, dass die mündlichen Prüfungsprotokolle verhältnismässig viel Aufwand sind. LB schlägt eine
Erhöhung des Depots auf CHF 50.00 vor, was jedoch von vielen als zu viel empfunden wird. Das System
wird so beibehalten, damit die Protokolle auf dem neusten Stand bleiben. Wenige Änderungen wird es
geben, beispielsweise dass die Protokolle mindestens 7 Tage im Vorhinein bestellt werden sollten und eine
Liste mit allen vorhandenen mündlichen Prüfungen auf die Homepage geladen werden soll.

• Neu soll Instagram mit Facebook verbunden werden, sodass die Posts auf Instagram direkt auf Facebook
geladen werden und so unser Facebook-Pro�l aktuell bleibt.

• SPH: Darf das Student Project House im Aufenthaltsraum für �unbox your idea� Werbung machen?
Dürfen wir das ohne VMP und VIS entscheiden? Die 3D-Boxen werden wohl nicht lange überleben. Die
40 Sekunden Film, die auf dem Infoscreen gezeigt werden sollten, wird allgemein als zu lange empfunden,
das Aufhängen von Postern aber akzeptiert. Jedoch wird noch mit dem VIS und dem VMP Rücksprache
genommen. Weiter wird darüber diskutiert, wie viel Werbe�äche man einem Konkurrenten des Bastli
und somit einem Konkurrenten einer Kommission des amiv gegeben werden soll. Vielleicht besteht die
Möglichkeit, dass der Bastli mit dem SPH zusammenarbeitet und einen Elektroshop aufzieht. SL bespricht
dies an der morgigen Bastli-Sitzung.

• Die AG-Chancengleichheit startet am 05.03. Man weiss noch nicht, wie es genau wird, es wird wohl etwas
in Richtung Punkt-Kampagne gemacht. Am 12.03. wird das Geheimnis um die Kampagne gelüftet und
der Link für die Onlineumfrage geteilt. Der amiv verfasst dazu einen Announceeintrag.

• Delft macht ein Jahresbuch und fragten der amiv wurde angefragt, ob wir einen Beitrag von 180 Wörtern
zum Thema Potential verfassen wollen. Dies müsste bis am 28.02. getan werden. AM schlägt das Jubiläum
vor, da das Jahresbuch von 2018 ist und wir dort unser Jubiläum feierten.

IT:

• SL weist darauf hin, dass es am Schluss einen Crashkurs zum neuen Admintool geben wird. Die neue
Homepage ist jetzt online, die alte kann jedoch noch auf legacy.amiv.ethz.ch abgerufen werden. Alle Tools
der alten Homepage bleiben auch auf der neuen bestehen und sollten dort auch schon funktionieren. SL
kommt auf die Migration der Studienunterlagen zu sprechen. Beim MAVT wurde fast alles migriert, ITET
noch nicht ganz. Die restlichen Dokumente sollten von den Studienunterlagenverantwortlichen oder dem
Hopo-Team des jeweiligen Departements migriert werden.

• Weiter hat der Bier- und Ka�eelog hat ein neues Backend. Darauf hat nur der Vorstand Zugri�. Hat
jemand Zeit, darf auch noch eine visuelle Veranschaulichung des Konsums programmiert werden.
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Kultur:

• BL sagt, dass das MAVT angefragt hat, ob wir beim Fokus-Rollout Helfer stellen können. BL tri�t sich
mit Vertretern des MAVT um dies abzuklären. Der Einsatz würde bezahlt werden und die verfügbaren
Helferplätze mittels Helfer- und Kulturverteiler ausgeschrieben. Die Kultursitzung ist am 05.03. SG soll
an die Kulturvorstandssitzung kommen, um das Sponsoring mit den Kulturvorständen besprechen zu
können.

HoPo ITET:

•

HoPo MAVT:

•

External Relations:

• AM erklärt, dass Rohde und Schwarz möchte, dass wir für sie einen Kick-O� Event organisieren. Nor-
malerweise machen wir dies nicht, da sie jedoch 500 Euro bezahlen, überlegen wir es uns. LB gibt zu
bedenken, dass es viel Aufwand ist und sie viel Infrastruktur benötigen. Möglicherweise kann dies als
amiv-Event durchgeführt werden. AM schaut mit SG wie man weiterverfahren soll.

Infrastruktur:

• Die Brauerei Falken hat einen neues Bier kreiert und uns zum Degustieren gegeben. Wir überlegen uns,
unser Bierangebot auszubauen und zum Beispiel einen Randomslot zu kreieren.

3. Varia

• Crashkurs neues Admintool.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 26.02.2019 um 09:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:33
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